

La musique fêtée à la maison de retraite



■ Au son de l'accordéon on a dansé à Notre Dame des Pins.

Tous étaient sur le pont à la maison de retraite Notre-Dame des Pins pour fêter la musique. Un événement que l'équipe d'animation de l'établissement ne voulait pas passer sous silence. C'est à la jeune et charmante Marion Emile et son accordéon qu'il revenait de transporter les papis et mamies dans les années fleurant bon leur jeunesse.

Derrière son pupitre, dès les premières mesures, ce sont des moments d'intenses émotions au sceau des souvenirs d'une jeunesse retrouvée qui leur étaient proposés.

Des airs de guinguette où chaque résidant a pu danser et chanter tout à loisirs, avec entre autres la *Java bleue*, *Mon amant de Saint-Jean*, *La foule*, qui ont rencontré une grande adhésion.

Un après-midi musical qui s'est achevé par un goûter sur un dernier morceau d'accordéon et des applaudissements.